
Pièces 4 Pièces

Superficie 162 m²

Référence 3800

Prix 1 510 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située dans un secteur  résidentiel,  au sein d'un domaine fermé et  confidentiel  de

seulement trois villas, cette villa contemporaine neuve développe 162 m² habitables

sur un terrain de 1 080 m² avec piscine. La villa propose une entrée élégante avec

vestiaire et toilettes invités, ouvrant sur une vaste pièce de vie de 77 m², exposée

plein  Sud.  Un  emplacement  est  prévu  pour  l'aménagement  d'une  cave  à  vin,

venant  parfaire  les  espaces  de  réception.  L'escalier  et  l'ascenseur  desservent

l'étage, composé d'une suite parentale avec chambre, dressing, salle de douche et

terrasse privative, ainsi que ...

Located in a residential area, within a confidential gated estate of only three villas,

this  new  contemporary  villa  offers  162  sqm  of  living  space  set  on  a  1,080  sqm

landscaped plot with swimming pool.The villa features an elegant entrance hall with

cloakroom  and  guest  toilet,  opening  onto  a  spacious  77  sqm  south-facing  living

area, filled with natural light. A dedicated space is provided for the installation of a

wine cellar,  enhancing the reception areas.Both a staircase and an elevator  serve

the  upper  floor,  which  comprises  a  master  suite  with  bedroom,  dressing  room,

shower room and ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
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